

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Commémoration : un 14-juillet 2020 sous format numérique

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

COMPTE tenu de l'actuelle crise sanitaire marquée par la pandémie de nouveau coronavirus, la célébration du 14 juillet, fête nationale française, aura un format... numérique cette année. Au Gabon, comme ailleurs, les diplomates français ont revu la copie. Si la traditionnelle réception qui rassemblait les Français et les communautés amies n'aura pas lieu, il est prévu un rassemblement virtuel au Gabon. Sur une note culturelle, un concert "live" du groupe D-Jazz sera diffusé sur la page Facebook @FranceauGabon ce 14 juillet 2020 à 15 h 00 ! Il y est prévu un jeu-concours, dénommé "Le quizz musical digital du 14 juillet", avec un premier prix, un billet Libreville-Paris-Libreville, offert par Air France.

Pour y participer, il suffit d'assister au concert de 15 h 00 à 15h30 en "live différé" sur la page Facebook de l'ambassade de France au Gabon, prendre part au tchat en ligne pendant la rediffusion du concert. Et sur la base de dix chansons interprétées, envoyer après le concert et avant 16 heures un courriel avec la liste des dix titres et, pour chaque titre, le nom complet de l'artiste à l'adresse e-mail suivante: 14juillet.libreville-amba@diplomatie.gouv.fr. Un tirage au sort s'effectuera parmi les réponses correctes reçues par courriel. Outre le billet Air France, le 2e prix donnera l'occasion au gagnant de découvrir l'Estuaire, un "Vue du ciel" offert par la coopération militaire française. Le 3e prix, quant à lui, est un carnet de 20 places de cinéma offert par l'Institut français du Gabon.

Rentrée administrative : le personnel à pied d'œuvre

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

ANNONCÉE le 30 juin dernier par le ministre de l'Éducation nationale Patrick Mouguiama-Daouda après quatre mois d'arrêt des cours en raison de la propagation du nouveau coronavirus (Covid-19), la rentrée administrative pour les seules classes de Terminales, a été effective hier lundi, dans plusieurs établissements scolaires de la capitale. Dans l'optique d'assurer une meilleure reprise des cours le 20 juillet prochain pour les élèves inscrits en Terminales, et ce, dans le respect des mesures barrières édictées par les autorités sanitaires, certains établissements publics et parapublics ont déjà reçu les équipements sanitaires nécessaires promis par la tutelle. "Nous avons reçu des lots de bavettes dimanche pour le personnel administratif et pour les élèves qui reprendront les cours lundi prochain. Nous avons un nouveau calendrier scolaire qui couvre la période du 13 juillet au 14 août 2020. Nous sommes en



Photo: H.N.M

La rentrée administrative est effective au LPIG et dans d'autres établissements secondaires du pays.

pleine rentrée administrative, il y a les préconseils de classe qui se déroulent dans le respect des mesures barrières", a indiqué le proviseur du lycée Paul-Indjendjet-Gondjout (LPIG), Fortune Nguema Owone. Au sujet des points d'eau qui tardent à être installés dans l'enceinte de l'établissement, le responsable du LPIG a souligné que "les pompes à eau vont être progressivement installées au courant de la semaine, mais il faut noter que notre lycée n'a pas de problèmes d'eau, nous avons plusieurs robinets disponibles, auxquelles nous allons ajouter des savons".

Au lycée d'application Nelson Mandela (LANM) comme au lycée national Léon Mba (LNLN), même son de cloche. "La campagne de distribution des masques et des gels hydroalcooliques pour les élèves de Terminales se poursuit, ainsi que l'installation des pompes à eau", indique une source proche du ministère de l'Éducation nationale. Alors que la reprise effective des cours est prévue le 20 juillet prochain, les conseils de classe devant statuer sur le sort des élèves des classes intermédiaires se poursuivront toute cette semaine.

Le clin d'œil de Lybek



Africa n°1: comment retrouver la voix ?

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

FAIRE un état de lieux, proposer des mesures de sortie de crise, évaluer les mécanismes en vue de la relance des activités de la radio panafricaine Africa n°1. Telles sont les principales missions qui ont été assignées à la commission interministérielle (ministère de la Communication et celui de l'Économie et des Finances) pour examiner la situation de la société anonyme Africa n°1, dont les acti-

tivités sont à l'arrêt depuis 2017. C'est ce qui ressort de la réunion qu'a présidée à Libreville, hier, le ministre d'État en charge de la Communication, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou. Le ministre de la Communication était entouré à l'occasion des représentants du ministre de l'Économie et des Finances et de certains responsables d'AFRICA n°1. La commission qui a été mise en place séance tenante est composée des personnalités issues des trois administrations. Le rapport des travaux réalisés par

cette équipe sera fait au gouvernement dans un délai d'un mois. Et le membre du gouvernement de préciser: "les conclusions des travaux de cette commission revêtent un caractère capital pour le gouvernement qui entend être fixé pour garantir le rayonnement de cet outil de travail à travers le monde. La commission doit, à cet effet, émettre des propositions réalisables dans un délai relativement court". De quoi redonner l'espoir aux employés d'AFRICA n°1, plongés dans la précarité depuis plusieurs mois.